

GÖDDECKE Rechtsanwälte: Kanzlei bezieht im Januar 2007 neue Räume



Über 11 Jahre reichten die Räume in der Knüttgenstraße 4 – 6 in Siegburg – zum Jahreswechsel folgt der Standortwechsel. Der Umzug in neue Büroflächen „Auf dem Seidenberg 5“ steht bevor; wiederum in Siegburg und nur wenige Kilometer vom alten Kanzleisitz entfernt.

Was in der neuen Umgebung dem Besucher sofort auffällt, sind die Parkplätze direkt vor dem Hauseingang; sie sind speziell für sie reserviert. Von dort sind es nur wenige Meter zu Fuß in den Bürotrakt, der durch seine Glaskonstruktion ins Auge fällt. Der Gesamteindruck wird geprägt durch Offenheit und die Helligkeit, die durch die Fensterfassade eindringt.

Mit dem Fahrstuhl geht es in den zweiten Stock, der auch für Gehbehinderte sehr gut zu erreichen ist.

Aber nicht nur Gäste haben einen kurzen Fußweg, sondern auch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der KANZLEI GÖDDECKE können sich über kürzere Wege freuen; da sich alles im zweiten Geschoss auf einer Ebene befindet.

Auf Funktionalität wurde bei der Gestaltung der Räumlichkeiten geachtet und darauf, dass die notwendige anwaltliche Diskretion gesichert ist – alle Wände sind besonders schallisoliert. Vertrauliches bleibt somit vertraulich. Diese Vertraulichkeit ist neben der Individualität der Beratung ein wichtiges Kriterium, wenn es darum geht, die Interessen der Mandanten zu realisieren und mit Nachdruck zu vertreten.

Außer der Anschrift „Auf dem Seidenberg 5“ ändert sich für die meisten Mandanten also nichts: Die Telefon- und Faxnummern bleiben identisch, genauso wie die eMail-Verbindung. Über eines allerdings werden sich in Zukunft die Mandanten freuen können: Jeder Anrufer wird wegen des neuen Durchwahlsystems telefonisch noch schneller zu seinem Ansprechpartner gelangen.



15. Dezember 2006 (HG)